

Photo Gallery

まちの話題や風景を写真で紹介



約2,300人の選手が出場する第66回西脇市民体育大会が開幕。総合開会式では選手らの行進に続き、体育功労章や優秀選手章・団体章の贈呈がありました。(10月6日、西脇中学校)



市内各地で秋祭りが開催されました。台風の影響で宵宮が中止された八幡神社(下戸田)では、氏子らが宮入りで威勢よく太鼓屋台を担ぎました。(10月12日~14日、市内各所)



第30回JAみのり黒田庄和牛畜産共進会で、農家が黒田庄和牛の肥育成果を競合。体形や肉の張りなどが審査されました。(9月26日、JAみのり黒田庄ライスセンター)



市役所2階の郷土作家ギャラリーで「西脇市美術協会彫塑・工芸部展」を開催。6人の作品15点を展示しています。(11月29日まで、西脇市役所)

学校給食を食べてラグビーワールドカップを応援

[9月20日 しばざくら幼稚園、各小中学校]



本場の味を給食用にアレンジした「ビーフストロガノフ」。何度もおかわりする子ども

ラグビーワールドカップが日本で初めて開催されることにちなみ、日本代表が対戦する国の料理を取り入れた学校給食を提供しました。予選プール初戦日には対戦国ロシアの煮込み料理「ビーフストロガノフ」をご飯にかけて配り、子どもたちは初めての異国の味を堪能しました。

中心市街地で秋の催し

[10月20日 コミュニティセンター西脇区会館ほか]



地域住民が手作りのゲーム大会を開催。お菓子釣りに挑戦する子どもたち

「セントラルカーニバル」と「コミセンまつり」が同時開催されました(協同組合西脇商連、西脇地区コミュニティ活動推進協議会共催)。会場では地域住民らによる飲食屋台やゲーム大会、多彩なワークショップがあったほか、ステージイベントでは歌やダンスなどが披露されました。

地域福祉のために一車いす80台を寄贈

[10月10日 西脇市役所]



齋藤支店長に感謝状を手渡す片山市長(右)。車いすは準備が整い次第、公共施設などに配置します

中兵庫信用金庫から西脇市へ80台の車いすを寄贈いただき、片山市長が齋藤仁成西脇支店長に感謝状を手渡ししました。寄贈は同信用金庫が創立50周年を記念し、営業拠点がある県下9市町に贈ったもの。いただいた車いすは、市役所をはじめとする公共施設などで活用します。



片山市長(中央左)やロー市長(中央右)らが姉妹都市提携50周年を記念し、共同声明に署名



市民使節団はレントン市の市民ボランティアと交流しながら市内の施設を見学

西脇市とアメリカ・ワシントン州レントン市との姉妹都市提携50周年を記念した市民ツアーを開催。本市の市民使節団20人がレントン市を訪れ、記念式典に出席しました。レントン市のデニス・ロー市長は「両市のライオンズクラブをはじめ、これまでに素晴らしい姉妹都市関係を築いてくれた皆さん

に感謝します」などと述べて、一行を歓迎。ロー市長と片山市長らは交流の継続や相互の繁栄を誓う共同声明に署名しました。また、一行はアメリカ航空機大手のボーイングを見学したり、シアトル市内を観光したりして滞在。ホームステイを通じてレントン市民との絆を深めました。

市民使節団がレントン市を訪問

[10月16日~22日 アメリカ・レントン市ほか]

レントン市の中学生が日本文化を体験

[10月4日~13日 市内各所]



旧来住家住宅で播州織の浴衣などを着用して日本文化を体験するレントン市中学生親善使節団

レントン市からは中学生親善使節団が西脇市を訪れました。これは姉妹都市提携以降、異文化体験をしてみようと中学生を相互派遣するもので、使節団の来西は32回目。団員らは今夏にレントン市を訪れた西脇市の中学生宅でホームステイしながら過ごしました。滞在中、使節団は片山市長を表



中学校の体育の授業で剣道に挑戦

敬訪問したほか、中学校で書道や剣道などを体験。また、英語の授業に参加し、たくさん西脇市の生徒と会話をしました。さらに、旧来住家住宅では甲冑や播州織の浴衣を着て写真撮影を楽しんだり、盆踊りや和太鼓演奏を体験したりして、日本文化を満喫しました。

まちの話題

このコーナーでは、イベントやまちの話題、団体の活動などを紹介しています。耳寄りな情報は秘書広報課まで(市役所内線207)。

紙面に載せきれないまちの話題がどんどん届きます。西脇市 Facebook で情報発信中!